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REQUERIMENTO Nº  287/2013 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa dentro das formalidades regimentais de praxe, após ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência,  para que encaminhem a esta Casa de Leis,  as seguintes informações: 

 

1- Se, existe uma fiscalização por parte do poder Publico em relação a 

empresa Estâncias Metrópolis Transportes e Viagens Ltda nos 

cumprimento dos  horários de ônibus? 

2- Qual a frequência  que são fiscalizadas as linhas? 

3- Qual o número de reclamações de usuários sobre a falta de ônibus 

falta de conservação dos ônibus e na frequência de horários (enviar 

relatório da empresa comprovando tais informações)? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento visa garantir, por força constitucional da função 

fiscalizadora que detém o poder legislativo, melhor conhecimento e defesa das reivindicações dos 

munícipes no interesse Público. 

Também nosso dever, devido ao cargo que ocupamos, sanarmos os 

questionamentos de inúmeros munícipes, sendo a documentação em questão, a única forma de 

responder as indagações que me rodeiam, tendo em vista de muitas reclamações e um certo 

desleixo no cumprimento de horário, não os cumprindo como era anteriormente. 

                            Para trabalhadores que depende do veículo, causa grandes transtornos, pois há  

reclamações nos pontos de ônibus, na Rodoviária e em vários lugares. 

Ressaltando que a dependência ao transporte coletivo, se faz para a população 

de Jaguariúna ir ao trabalho, as escolas, postos de saúde e comércios. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela administração municipal, 

como é praxe de acontecer e respostas plausíveis sejam repassadas aos interessados que nós 

representamos 

Gabinete do vereador Zidane, aos 18 de novembro de 2013.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária de 

19 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de novembro de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


